

De la PS au CP, les enfants vivent de l'éveil à la foi dans les classes.

Le vécu des enfants ( baptême d'un petit frère, Noël, décès d'un proche ... ) sont autant d'évènements qui permettent de parler de Jésus à l'école.

A partir du CE1, les enfants font de la culture chrétienne.

La catéchèse a lieu au sein de la paroisse, en dehors des heures scolaires.

2 temps de célébrations sont proposées à Noël et à Pâques ; les familles sont invitées à partager ces moments avec nous.

Ces temps forts sont préparés en classe avec les enfants ; ils sont très vivants et ont lieu à l'église.

